

« Un bilan très honorable pour nos athlètes »

Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du Comité olympique monégasque, juge « très honorables » les performances des sportifs monégasques lors de ces Jeux de Pyeongchang

Les XXIII^{es} Jeux Olympiques d'hiver de Pyeongchang sont dans la dernière ligne droite. La page se refermera définitivement ce dimanche. L'occasion de faire un bilan avec Yvette Lambin-Berti, secrétaire général du Comité olympique monégasque. « Nos sportifs ont été très heureux et très fiers de porter une nouvelle fois les couleurs de la Principauté, surtout dans un événement comme celui des Jeux qui est l'objectif de chaque athlète. »

« C'est notre dixième participation consécutive aux Jeux Olympiques d'hiver, poursuit-elle. Il faut saluer le travail des fédérations en lien avec le Comité olympique monégasque pour que des athlètes puissent avoir non seulement une motivation suffisante mais aussi les conditions pour cet entraînement et cette performance. Il convient de mettre en exergue, à cette occasion, les objectifs du Comité international olympique qui a ouvert, depuis un certain nombre d'années, la porte à des jeunes dans des Jeux Olympiques de la jeunesse. »

Pour Monaco, Rudy Rinaldi (bob-sleigh) en est la parfaite illustration : « Aujourd'hui, nous avons un produit qui sort de ces JOJ, Rudy, qui avait eu une médaille de bronze à Innsbruck en 2012. Cela a contribué à sa motivation, au fait qu'il ait accroché cette discipline plus en avant avec déjà une belle préparation pour participer aujourd'hui. »

Mais il faut voir au-delà des JOJ : « Dans le domaine du ski alpin, avec la Fédération monégasque, nous allons de l'avant, les athlètes

sont pris en charge, il y a notamment un accord avec la Fédération française et on voit que les résultats sont là. »

Les résultats des Monégasques, justement, sont-ils à la hauteur des espérances ? « Ils sont très honorables », estime Yvette Lambin-Berti. Le point, athlète par athlète.

Olivier Jenot « Récompensé de ses efforts »

« Cela fait vraiment très plaisir de le voir arriver sur des performances de haut niveau, dans le top 30. Il est aujourd'hui récompensé de tous ses efforts et de son parcours exceptionnel puisqu'il a mené parallèlement des études de haut niveau – il est ingénieur. Nous n'avons donc pas de souci à nous faire pour sa reconversion professionnelle. »

Rudy Rinaldi et Boris Vain « Dans la cour des grands »

« Les bobeurs Rudy Rinaldi et Boris Vain avaient fait un résultat peut-être meilleur en Coupe du monde, mais ce n'était pas les Jeux Olympiques. Là, ils sont entrés dans la cour des grands. À Pyeongchang, on a vu comment les équipages arrivent à se battre à un centième près, voire terminer ex aequo pour une médaille d'or au bout de quatre manches. Il y a de l'expérience, de la maturité, du cran ; Rudy et Boris ont démontré qu'ils ont le potentiel. Notre objectif, ce sont les quatre années à venir, pour qu'ils



Olivier Jenot, Alexandra Coletti, Rudy Rinaldi et Boris Vain, les quatre athlètes monégasques qui ont pris part à ces Jeux Olympiques d'hiver de Pyeongchang. (Photos COM)

aient un vrai programme, avec un objectif pour les Jeux suivants. Je note qu'ils ont fini tout de même dans le top 20, une performance qu'il convient de souligner et dont on est très satisfaits. »

Alexandra Coletti « Une très belle revanche sur Sotchi »

« S'agissant d'Alexandra, c'est un grand bonheur pour nous tous. Tout le monde est associé à sa joie. Elle est arrivée dans de très bonnes conditions pour sa dernière participation olympique et elle était très joyeuse, très heureuse de prendre

part à cet événement où elle a fait deux top 30. C'est une très belle revanche sur Sotchi où elle avait connu un très grave accident. Elle est revenue de manière exceptionnelle, avec un courage hors pair. Aujourd'hui, elle est récompensée elle aussi de tous les efforts qu'elle a consentis. »

(avec le concours de Stéphan Maggi, Comité olympique monégasque)

Yvette Lambin-Berti : « Nos sportifs ont été très heureux et très fiers de porter, une nouvelle fois, les couleurs de la Principauté. »

